

STELLA

design – Studio INCLASS



INCLASS

TS Tusch
Seating
International

STELLA is a programme of versatile and elegant tables in a contemporary design. It is characterised by its timeless lines and essential design. The broad range of finishes available allow it to be used in every type of setting.

STELLA est une collection de tables de design contemporaine, polyvalente et élégante. Elle se caractérise par ses lignes intemporelles et son design essentiel. La vaste gamme de finitions disponibles, rend possible son utilisation dans tous les types d'environnements.

STELLA



INCLASS

STELLA

en – STELLA is a collection of tables in a timeless, essential and light design. Rich in possibilities of use, it is perfect for fitting into any ambience, whether contract, office or a domestic setting.

STELLA is available in two heights and with round or square tops in different sizes and materials. Both the tops and the structures are produced in the broad range of finishes from the INCLASS sample book.

fr – STELLA est une collection de tables intemporelles, essentielles et légères. Grâce à ses vastes possibilités d'utilisation il s'agit d'une collection qui peut s'intégrer dans tous les type d'environnement contract, bureau ou résidentiel.

STELLA est disponible en deux hauteurs avec plateaux ronds ou carrés de tailles et de matériaux différents. Les plateaux aussi bien que les structures sont fabriqués dans une large gamme de finitions du nuancier INCLASS.



STELLA



INCLASS

STELLA



INCLASS



STELLA



INCLASS



STELLA

The collection – La collection



Base de 4 radios Ø83cm, altura 75cm
Pied quatre branches Ø83cm, hauteur 75cm



Base de 4 radios Ø73cm, altura 75cm
Pied quatre branches Ø73cm, hauteur 75cm



Base de 4 radios Ø73cm, altura 40cm
Pied quatre branches Ø73cm, hauteur 40cm

Finishes

Bases: The metal bases are available in any of the colours of the INCLASS swatch cards or in chrome.

Tops finishings:

Bilaminated board: white.

Lacquered mdf board: in any of the lacquered colours of the INCLASS swatch cards.

Oak veneer: in natural colour or stained in walnut or wengue.

High pressure laminate: white.

Available table top formats:

For low table: Ø80cm, Ø90cm, 60x60cm, 70x70cm.

For high table with Ø73cm base: Ø80cm, Ø90cm, 60x60cm, 70x70cm.

For high table with Ø83cm base: Ø100cm, Ø120cm, 80x80cm, 90x90cm.

Finitions

Pieds métal: Ils existent dans toutes les couleurs du nuancier Inclass ou chromé.

Finitions plateaux:

Plateau bilaminé: blanc.

Plateau mdf laqué: dans toutes les couleurs laquées du nuancier bois INCLASS

Plateau mdf stratifié chêne: verni naturel ou teint dans toutes les couleurs du nuancier bois INCLASS.

Plateau hpl: Blanc

Formats de plateaux disponibles:

Pour table de 40 cm: Ø80cm, Ø90cm, 60x60cm, 70x70cm.

Pour table de 75 cm et piétement de Ø73cm: Ø80cm, Ø90cm, 60x60cm, 70x70cm.

Pour table de 75 cm et piétement de Ø83cm: Ø100cm, Ø120cm, 80x80cm, 90x90cm.